

Septiembre anuncia la víspera de la primavera con el despliegue a lo largo del país de carpas multicolores. El circo, con el aroma del heno mezclado con el dulzor del algodón de azúcar marcaba una temporada imperdible para las infancias, para deslumbrarse con las destrezas y acrobacias de los artistas circenses y reírse a carcajadas con los payasos. Este año no es la excepción, y los artistas circenses del país preparan actividades para celebrar su mes. **INSOMNIA Teatro Condell** se suma a celebrar esta memoria a través del cine, una memoria obstinada del artista popular y nómada, que vive en los márgenes de la sociedad con el propósito de entregarle un momento de fantasía, de goce y humor.

El especial del mes del circo parte el lunes 12 de septiembre a las 20:30 horas con la película más polémica de la historia: "**Freaks**", un clásico del cine estadounidense de 1932 del director Tod Browning. *Freaks* nos sitúa en un circo en donde Hans, uno de los enanos, hereda una fortuna. A partir de ese momento, Cleopatra, una bella trapecista, intentará seducirlo para hacerse con su dinero. Para lograr su objetivo, traza un plan contando con la complicidad de Hércules, el forzudo del circo.

#### Anuncio Patrocinado

El martes 13 a las 20:00 horas se proyectará "**Santa Sangre**" una película mexicana del director chileno Alejandro Jodorowsky, este drama tiene por protagonista a un niño que trabaja en el circo de su padre como mago y mimo. Su madre es una fanática religiosa que lidera una secta apocalíptica llamada "Santa Sangre". Diversas experiencias lo llevan a ser recluido en un hospital psiquiátrico y ya adulto, emprende un viaje interior cuya meta es liberarse de los fantasmas que lo persiguen.

No podía estar ausente en esta franja especial del mes del circo "**La strada**" del aclamado director italiano Federico Fellini. Este film se proyectará el miércoles 14 a las 15:00 horas para volver a revivir el drama de Gelsomina, una mujer que es vendida por su padre a Zampanó, un artista circense. Pese al carácter violento y agresivo de Zampanó, la muchacha se siente atraída por el estilo de vida nómada, siempre en la calle (la "strada", en italiano), sobre todo cuando su dueño la incluye en el espectáculo.

**WAV | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



Continúa el especial a las 20:00 horas con la película **“Balada triste de trompeta”** una comedia negra del director español Álex de la Iglesia. Este film nos lleva a la Guerra Civil española, cuando tropas republicanas irrumpen en un circo durante el espectáculo para reclutar a sus empleados para luchar contra las tropas nacionales. Mucho tiempo después, en los últimos años del franquismo, dos payasos (Carlos Areces y Antonio de la Torre) luchan por el amor de una atractiva trapecista (Carolina Bang).

El especial culmina con otra película imperdible: **“El imaginario mundo del Dr. Parnassus”** que se exhibirá el día jueves 15 de septiembre a las 15:00 horas. Esta película del director Terry Gillian cuenta con un elenco imperdible: Christopher Plummer, Heath Ledger, Lily Cole, Andrew Garfield, Tom Waits, Colin Farrell, Jude Law, Johnny Depp, entre otros. El Doctor Parnassus oculta un oscuro secreto, siglos atrás hizo un trato con el Diablo para ganar inmortalidad a cambio de entregarle a cualquier hijo que tuviese al cumplir los 16 años. Ahora, deambulando con su humilde teatro y con una hija a punto de llegar a esa edad, Parnassus está decidido a cambiar el trato.

Todas las películas del especial por el mes del circo tienen un valor de \$2500 y las entradas pueden adquirirse en las boleterías del INSOMNIA Teatro Condell, de lunes a viernes a partir de las 14:00 horas.

INSOMNIA Teatro Condell se suma a celebraciones por el "Mes del circo"



y tú, ¿qué opinas?